

Festliches Klänge und Worte zum Jahreswechsel

Das festliche Konzert, gestaltet durch das 12er-Chörli aus Pfäffikon und mit Lesungen besinnlich-heiterer Geschichten von Martina Hirzel in der Kapelle Bruder Klaus in Bäch, vermochte am Samstagabend eine überaus grosse Zahl Zuhörer anzulocken.

von Paul Diethelm

Nach dem Einzug mit dem Lied «Advent ist ein Leuchten» gab Fabian Bucher, Leiter des 12er-Chörlis, eine Einleitung zum nachfolgenden Konzert. Abwechselnd wurden Lesungen mit besinnlich-heiteren Geschichten, professionell vorgetragen von Martina Hirzel aus Pfäffikon, und Darbietungen des 12er-Chörlis geboten. Reine Männerstimmen erfreuten die in grosser Zahl erschienenen Besucher. Die vielfältigen Stimmlagen und eine beeindruckende Akustik in der weihnachtlich dekorierten Kapelle Bruder Klaus in Bäch waren ein Genuss von ganz spezieller Qualität.

Besinnliche Geschichten zum Jahresausklang

Vom 12er-Chörli waren unter anderem weihnachtliche Lieder zu hören wie «O Bethlehem, du kleine Stadt», «Leise rieselt der Schnee», «White Christmas», arrangiert von Fred Stocker, Lachen, dann das bekannte «Jingle Bells», «Go Tell It on the Mountain», «Weihnachtsglocken» und viele mehr sowie als Zugabe «Adeste fideles». Den Abschluss bildete des wohl weltweit bekannte



Das 12er-Chörli unter Leitung von Fabian Bucher (links) gestaltete zusammen mit Martina Hirzel in der Kapelle Bruder Klaus in Bäch ein festliches Konzert.

Bild Paul Diethelm

und in 320 Sprachen übersetzte und vor genau 200 Jahren entstandene Lied «Stille Nacht, heilige Nacht», in einer ganz speziellen Fassung.

Martina Hirzel verstand es in perfekter Ausdrucksweise und Gestik, besinnlich-heitere Geschichten in Form

von Lesungen passend zum Jahresausklang vorzutragen: «Worüber das Christkind lächeln musste» und die amüsante Geschichte der «Weihnachtsgans», löste bei den Konzertbesuchern ebenso heitere Stimmung aus. Dann folgten die Geschichten «Weihnachts-

Wunderengel», «Der Weihnachtsbaum spricht» oder «Der störrische Esel und die süsse Distel».

Die Konzertbesucherinnen und -besucher zeigten sich begeistert und erheitert über dieses spezielle Konzert zum Jahresende.